

Los niños matizaron desfile por Primero de Mayo en Las Tunas

Image not found or type unknown



Niños en el desfile por el Primero de Mayo en Las Tunas

Las Tunas, 5 mayo (RHC) En los festejos por el Primero de Mayo, en la Plaza de la Revolución Mayor General Vicente García, en esta ciudad, destacó la participación de los más pequeños de la casa junto a sus progenitores, con atuendos ligeros y tocados con gorras o sombreros, portando banderas cubanas.

Cuando comenzó el desfile compuesto por 15 bloques y la participación de más de 100 mil personas entre trabajadores y sus familias, la mayoría de los infantes sobresalía en la marcha desde los hombros de sus padres, saludando y riendo.

Como mismo estaba concebido el Primero de Mayo, pospuesto por afectaciones climatológicas, se desarrolló el desfile hoy, con el sindicato de Civiles de la Defensa al Frente y el cierre con un bloque de

jóvenes.

Esta vez la alianza obrero campesina tuvo una circunstancia especial, con un bloque compuesto por cinco mil pequeños agricultores, encabezados por 100 jinetes con su corcel, en representación de esa membresía agraria, que le dio a Las Tunas el acto nacional por el Día del Campesino, este 17 de Mayo.

Y como colofón , durante varios minutos grandes y pequeños dirigieron la vista al espacio para presenciar saltos de paracaidismo, en saludo al Día Internacional de los Trabajadores. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/321787-los-ninos-matizaron-desfile-por-primero-de-mayo-en-las-tunas>



Radio Habana Cuba